

Unterkulm, Teufenthal, Oberkulm: Gemeinsamer 60Plus Nachmittag mit Tinu Heiniger in der Kirche Teufenthal

Ein prominenter Gast beehrte den gemeinsamen 60Plus Nachmittag der Gemeinden Oberkulm, Unterkulm und Teufenthal in der Kirche in Teufenthal. Tinu Heiniger, der bekannte Liedermacher und Autor aus der Region, verstand es, die zahlreich erschienenen Anwesenden in seinen Bann zu ziehen.

«Es ist schön, wieder einmal der Jüngste zu sein» mit dieser Eröffnung erntete Tinu Heiniger den ersten Lacher. Der Humor zog sich durch den ganzen Anlass und sorgte für eine fröhliche Stimmung. Die vielen schönen Lieder, die Tinu Heiniger mit Gitarre und Mundharmonika begleitete, berührten mir ihren sinnigen Texten die Herzen des Publikums. Beim Spiel mit der Klarinette fühlte man sich in einen rauchigen Jazz-Keller und in eine andere Zeit versetzt.

Mit den beiden Texten, die Tinu Heiniger aus seinem Buch «Mein Emmental» vorlas, würdigte der Autor seiner Mutter, seinem Vater und seinen Wurzeln im Emmental. Einmal mehr verstand der Unterhalter es geschickt, mit seinen Texten die Teilnehmenden zu fesseln, zum Lachen zu bringen und gleichermassen zu berühren.

Die Anwesenden folgten der Aufforderung Tinu Heinigers und sangen zum Abschluss beim Lied «Lueged, vo Bärge und Tal» kräftig mit – ein Moment mit Gänsehauteffekt. In wunderbarer Stimmung liessen die Seniorinnen und Senioren den Nachmittag bei einem feinen «Zobig» ausklingen und genossen das Beisammensein. Ein grosses Dankeschön gebührt den Helferinnen für Ihre grossartige Organisation.